

## Fotografías de actos públicos, de los meses comprendidos Julio, Agosto y Septiembre del año 2023.

### Mes de Julio

Nuestros equipos municipales en coordinación con la Unidad Comunitaria de Salud Familiar de Atiquizaya continúan con las campañas de fumigación en la colonia Sonia América y evitar la propagación de enfermedades.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=743260467486843&set=a.682468380232719&ty=pe=3&mibextid=adzO7l>

Gracias a la excelente gestión de Nuestro Alcalde Oliverio Zepeda en coordinación con el Centro Para el Desarrollo Productivo de la Mujer, desarrollaron la capacitación denominada Mujer Emprende para fortalecer las habilidades y sus iniciativas.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=745074680638755&set=a.682468380232719&type=3&mibextid=adzO7l>

El Alcalde Oliverio Zepeda sostuvo una importante reunión con los delegados de casillería de El Salvador donde se abordaron temas de suma importancia.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=756073892872167&set=a.682468380232719&ty=pe=3&mibextid=adzO7I>

El Personal de Fovial El Salvador continúa los trabajos de bacheo sobre la Carretera Panamericana a la altura Colonia San Francisco, para mejorar el movimiento vial.



<https://www.facebook.com/photo?fbid=756117669534456&set=pcb.7561178228677>  
74

El personal de la Unidad Eléctrica continúa realizando mantenimiento y reparación del alumbrado público en esta ocasión se realizo el mantenimiento en Cantón Joya del Platanar, Colonia La Escuelita y Cantón Pepenance, Caserío Los Hidalgo.



<https://www.facebook.com/photo?fbid=756019972877559&set=pcb.7560199895442>  
24

## Mes de Agosto

La comisión Municipal de Protección Civil, presidida por el Alcalde Oliverio Zepeda realizaron la señalización correspondiente con el propósito de evitar inconvenientes en la atracción de El Salto de Malacatiupan.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=758526872626869&set=a.682468380232719&ty=pe=3&mibextid=adzO7l>

La Dirección de Obras Municipales en conjunto al Alcalde Oliverio Zepeda siguen avanzando las obras en los diferentes barrios del municipio obras que benefician a nuestra población.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=761022895710600&set=a.682468366899387&ty=pe=3&mibextid=adzO7l>

En la administración del Alcalde Oliverio Zepeda, se siguen llevando a cabo proyectos que benefician a la población. El Caserío Los Noyola y Cantón el Chayal, son cantones que recibieron el Proyecto de Energía Eléctrica.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=768652231614333&set=a.682468366899387&type=3&mibextid=adzO7l>

La Unidad Ambiental hizo una fumigación en. El mercado municipal con el objetivo de disminuir la propagación de los criaderos de zancudos y evitar contagios en la población atiquizayenses.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=772642537881969&set=a.682468380232719&ty=pe=3&mibextid=adzO7I>

## Mes de Septiembre

El municipio de Atiquizaya recibió la Antorcha Centro Americana, en los cual los distintos Centros Educativos fueron partícipes, actividad en la cual nuestro Alcalde Oliverio Zepeda fue partícipe





<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=774607344352155&set=a.682468366899387&type=3&mibextid=adzO7l>

Atiquizayenses y turistas disfrutaron del festival de la cochinita en el municipio, en el cual fueron partícipes nuestro Alcalde Oliverio Zepeda y centros educativos.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=777493697396853&set=a.682468380232719&type=3&mibextid=adzO7l>

Conmemorando el mes de la independencia, estudiantes de los diferentes centros educativos fueron parte del desfile del 15 de septiembre.



<https://www.facebook.com/photo/?fbid=780416237104599&set=pcb.780417230437833>

El Alcalde Oliverio Zepeda recibió a la comisión de voluntarios japoneses, quienes en coordinación con JÍCARO y la Federación Salvadoreña de Tenis, tomó en cuenta a nuestra escuelita municipal para realizar pequeños entrenos y fortalecer el deporte de tenis en Atiquizaya.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=782190530260503&set=a.682468380232719&type=3&mibextid=adzO7l>

Personal de saneamiento realizó una jornada de deschatarrización en el Cementerio General con el objetivo de evitar los criaderos de zancudos y enfermedades como el Zika, Chikunguya y Dengue.



<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=782538210225735&set=a.682468380232719&ty=pe=3&mibextid=adzO7I>

El Alcalde Oliverio Zepeda en conjunto al Ministerio de Obras Públicas y Protección Civil de El Salvador, realizaron una inspección en la cárcava ubicada en el km.81 de la carretera Panamericana.





<https://www.facebook.com/photo.php?fbid=782663646879858&set=a.682468380232719&type=3&mibextid=adzO7l>